



Noroña: Ya investiga la policía cibernética

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, coordinador de Enlace con Organizaciones Sociales y Civiles de Claudia Sheinbaum, hizo un llamado al Instituto Nacional Electoral (INE) para que haga una investigación sobre los recursos que ha utilizado la oposición encabezada por Xóchitl Gálvez, ya que acusó muchos recursos vienen del exterior, y agregó que respecto a la filtración de números telefónicos de miembros de la 4T, "la policía cibernética está haciendo una investigación al respecto".

Lo anterior, luego de que el sábado la candidata presidencial de Juntos Haremos Historia anunció que sufrió la filtración de su número de teléfono personal y comenzó a recibir mensajes de odio en su contra.

Pronto, en redes sociales comenzaron a aparecer otros nombres y números telefóni-

cos de figuras de Morena, entre ellos Mario Delgado, el vocero presidencial Jesús Ramírez y la senadora Citlalli Hernández, secretaria General de Morena.

Noroña recordó que el próximo viernes iniciará la campaña de Claudia Sheinbaum y advierte que se dejará ver lo que será posiblemente "la campaña más sucia que impulsará la oposición contra la candidata presidencial", por lo que relacionó esta filtración con "la desesperación de la derecha".

"La campaña del narco es de ella (Xóchitl Gálvez), todos sus voceros dicen lo mismo; la campaña de (Andrés Manuel)

López Obrador que dicen que 'es un peligro para México', es juego de niños, lo que viene es la campaña electoral más sucia que la derecha haya desarrollado en ningún lugar del mundo", manifestó Fernández Noroña, al llegar al primer encuentro nacional con organizaciones sociales y civiles por la Cuarta Transformación.

LA CASA BLANCA ha insistido en que no hay ninguna investigación en curso contra el Presidente López Obrador; hay buena relación, asegura.

Eltip